

Copiapó, 10-XII-1987 p.5.  
"ATACAMA", EL DIARIO DE LA III REGION

6917

000158939

## O. Alvarez, en Academia Chilena de la Lengua

Ayer fue distinguido como Miembro Correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua, el investigador atacameño, Oriel Alvarez Gómez, siendo recibido por el director de la institución, Roque Esteban Scarpa, Premio Nacional de Literatura.

La ceremonia se efectuó en el salón auditorio de la Biblioteca "José Joaquín Vallejo", contándose con la presencia del investigador Oreste Plath.

Oriel Alvarez es el segundo escritor de la zona que recibe tal distinción, correspondiéndole antes al literato, Salvador Reyes, nacido en Copiapó y autor de "Mónica Sanders" y otras obras.

El escritor huasquino es autor de varias obras seña-

ras para consignación de nuestro pasado, como "Atacama de Plata", "José J. Vallejo, Hombre Múltiple", teniendo en preparación, "Atacama de Cobre".

Alvarez Gómez es colaborador de nuestra página de redacción, siendo uno de sus últimos trabajos publicados en este matutino, el relacionado con la presencia de Claudio Gay en Atacama.

### ANTECEDENTES

La Academia de la Lengua es dirigida por Roque Esteban Scarpa, actuando de secretario, Ernesto Livacic Gazzano y censor, Fernando González Urizar.

Entre los académicos de número están, además de la directiva, Fidel Araneda, Miguel Arteche, Guillermo

Blanco, Luis Sánchez Latorre, Francisco Coloane, Alfredo Matus, Alfonso Calderón, Oreste Plath, Egon Wolff, Rosa Cruchaga, y otros.

Acompañan a Oriel Alvarez como académicos correspondientes en provincias: Andrés Sabella, Héctor Carrasco, de Vicuña; Delia Domínguez, Emilio Camus, Carlos León, entre otros.

Académicos Honorarios son Roberto Meza Fuentes, el Cardenal Raúl Silva Henríquez y Emilio Baladiez, Académico Honorario extranjero.

Académicos correspondientes en el extranjero son, entre otros: Cedemil Goic, Octavio Paz, Jorge Siles, Arturo Ustariz Pietri, Luis Alberto Sánchez, Juan Loveluck, Enrique



Oriel Alvarez ya está en la Academia Chilena de la Lengua, desde ayer.

Anderson Imbert, Raimundo Kupareo, Isabel Allende y Germán Arciniegas.

Diario "Atacama" felicita a Oriel Alvarez por esta determinación de tan alto organismo de la intelectualidad chilena, congratulándose de contar entre sus colaboradores a tan estimable escritor.

## O. Alvarez, en Academia Chilena de la Lengua [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

O. Alvarez, en Academia Chilena de la Lengua [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)